



くすのき

令和元年12月12日



みんな一緒にジョギングタイム

11月25日(月)から12月5日(木)までの9日間、寒さに負けず、進んで体力をつけようと、大放課に7分間のジョギングタイムを行いました。それぞれの学年の児童が、担任の先生たちと一緒に、軽快な音楽に合わせて、自分のペースで運動場を走りました。

また11月24日(日)には、毎年恒例となった大井イルミネーションの点灯式が行われました。今年の大井小の作品は「カニ」です。昨年までの「ドラゴン」とともに、夕闇の中に浮かび上がる「カニ」は、とてもきれいです。他の作品とともに、ぜひ一度ご覧ください。

食の指導 (5年生) 11/20 (水)

11月20日(水)の4時間目に、5年生を対象として、食の指導が行われました。講師に、栄養教諭の下郷加奈子先生をお招きし、「お米を見直そう」をテーマに、授業をしていただきました。お米の消費量の変化や、お米の栄養やはたらきについて教えていただき、ごはんを主食とする食事のよさについて学習しました。子どもたちは、積極的に挙手をして、自分たちの意見や考えを発表することができました。



卒業生のお話を聞く会 (6年生) 11/27 (水)

11月27日(水)の6時間目に、大井小学校の卒業生である、師崎中学校1年、石黒由萌さんと岡田陽菜乃さんに来ていただき、「卒業生のお話を聞く会」を行いました。

当日は、パワーポイントを使っての学校紹介や、ビデオによる今年度のコバルト祭の様子を見ることができました。授業後の6年生の感想には、「今は、ぜんぜん勉強をしていないけど、中学生になったら、勉強の時間を2倍くらいにしたい」「勉強も難しくなるので、小学校の授業や家での自由勉強を大切にしたい」等が書かれており、中学生に向けての心構えが、ひしひしと感じられました。



教師による読み聞かせ 11/28 (木)



学年	本の題名	読んでいただいた先生
1年生	「王さまと九人のきょうだい」	山田 光範先生
2年生	「からすのパンやさん」	山田 啓子先生
3年生	「オオカミ グーのなつかしいひみつ」 「みずたまのたび」	清水 宏臣教頭
4年生	「つながってる!いのちのまつり」	山本 直美先生
5年生	「木がすきなケイトさん」	伊藤みのり先生
6年生	「注文の多い料理店」	鈴木かね子先生



別れあり、出会いあり。12/2(月)

大井小学校で約5年間、お勤めになられた養護教諭の山本直美先生が、12月3日(火)から出産休暇に入られることになり、2日(月)の朝会で、子どもたちに向けてご挨拶がありました。また、山本直美先生の後任には、半田市立花園小学校で勤務されていた、松岡登久子先生に来ていただきました。山本直美先生には、ぜひ、元気で丈夫な赤ちゃんが授かることをお祈りしています。また、松岡登久子先生には、少しでも早く、大井小学校に慣れていただきたいと思います。



山本直美先生



松岡登久子先生

《1月の行事》

1	水	元旦
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	大黒天(もちまき)
6	月	学級費引き落とし日
7	火	始業式 PTA実行委員会
8	水	AL T 給食開始 PTA常任委員選挙↓
9	木	読み聞かせ クラブ
10	金	AL T
11	土	
12	日	28社めぐり
13	月	成人の日
14	火	PTA実行委員会開票
15	水	学校公開日
16	木	委員会
17	金	AL T 月曜日課(⑥金)
18	土	
19	日	
20	月	朝会 一斉下校
21	火	AL T
22	水	
23	木	読み聞かせ 代表委員会
24	金	AL T
25	土	
26	日	
27	月	朝会 一斉下校
28	火	入学説明会
29	水	AL T
30	木	クラブ
31	金	漢字計算確認テスト

中学生によるハザードマップ等発表会 12/4(水)

12月4日(水)、6時間目に、師崎中学校2年生18名が来校し、6年生の児童に対して、中学校の防災学習で学んだことを発表してくれました。これは、小中連携の一環として、防災に対する意識を小中で共有することを目的としています。



始めに、中学生が授業で作ったハザードマップや写真を使って、地域の特徴や危険箇所を説明しました。次に、三択の防災クイズをした後、防災用品づくりとして新聞紙を使ったスリッパを中学生のお兄さんやお姉さんに教えてもらいながら作りました。最後に、中学生が作成した防災カルタを使って、2グループに分かれてカルタ取りを行いました。6年生に説明したり、教えたりしている中学生の姿は、とても大きく見えました。



福祉実践教室 (4年生) 12/5(木)

9月12日の点字、ガイドヘルプに引き続き、4年生の児童が、認知症サポーター養成講座を受けました。講師に、南知多町キャラバンメイトの6名の方をお迎えし、認知症を理解するとともに、認知症の方への接し方について教えていただきました。講座の中では、「やっぱりサブちゃんがいい」と題して、ビデオ上映もあり、児童一人一人が、自分でできる認知症の方への接し方を真剣に考えていました。

第14回愛知県市町村対抗駅伝競走(愛知駅伝) 12/7(土)

12月7日(土)第14回愛知駅伝が、愛・地球博記念公園(モリコロパーク)で行われました。本校4年生の村田心結さんが、南知多町チーム小学生女子の部の代表として出場し、第4区(1.4km)を力強く走り抜きました。南知多町チームは町村の部で13位と健闘しました。最後まで精一杯力走している選手の姿は、とても感動的でした。

